
 
Ratsfrau Bühse bringt die Große Anfrage ein.  
 
Auf Anregung des Ältestenrats wird auf das vollumfängliche Vorlesen der Antwort, insbeson-
dere die Tabelle auf Seite 3. sowie die Aufzählung auf Seite 4., verzichtet. 
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
 
Im Rahmen der Aussprache merkt Ratsfrau Bühse kritisch an, bereits beantragte Maßnah-
men, z. B. die Umgestaltung des Bahnhofbereichs, die Maßnahme Kreisel Boostedter Str. 
oder die Baumaßnahme Einfelder See, blieben in der Antwort unerwähnt. Hier sei ein Zwi-
schenbericht wünschenswert. 
 
Zudem gäbe es in Neumünster vermehrt Anfragen nach Bauland, die nicht bedient werden 
könnten. Aus diesem Grund seien jetzt alle Optionen für eine Lücken- oder Hinterland-
bebauung zu prüfen. 
 
Ratsfrau Dannheiser ergänzt, auch zur Entwicklung des Quartiers Wrangelstraße sei in der 
Antwort nicht berichtet worden und regt an, z. B. Potentialanalysen zur Quartiersentwicklung 
o. ä. im Rahmen von Bachelor-Arbeiten ausarbeiten zu lassen. 
 


